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Esta noite eu gostaria trazer um balanço de como nossa conduta deve ser a 
respeito daqueles que se levantam contra nós. Parece que a pergunta vem a mim pelos 
últimos anos que viajei, dez países este ano, e muitos lugares nos Estados unidos. 
 

Fiquemos de pé e abramos nossas Bíblias em Marcos 10. 
 

MARCOS 10:13 E traziam-lhe meninos para que lhes tocasse, mas os 
discípulos repreendiam aos que lhos traziam. 14 Jesus, porém, vendo isto, indignou-se, 
e disse-lhes: Deixai vir os meninos a mim, e não os impeçais; porque dos tais é o reino 
de Deus. 
 

Vamos curvar nossas cabeças em oração. Querido e gracioso Pai, nós 
reverentemente e humildemente nos aproximamos de Teu Trono de Misericórdia esta 
noite sabendo que ainda há sangue para nós na caminhada, Tu disseste “se andarmos na 
luz como Tu na luz está, o sangue de Jesus Cristo Teu Filho nos limpa de todo o 
pecado”. Sabemos que pecado é incredulidade, então sabemos que ainda há sangue no 
trono de misericórdia. E sabemos que até que Teu Filho Jesus venha para nos encontrar 
nos ares, até que o ultimo filho entre, ainda há piedade. Pois é nesse tempo, quando que 
seu trono de misericórdia vai se tornar um trono de julgamento. E eu sei, Pai, que  ainda 
muitos confusos, mas se eles olhassem para a misericórdia que Tu mostraste  e Tua 
Glória que perdoa, se eles olhassem para a Palavra Viva que tem sido interpretada por 
Ti a fazendo se cumprir, então eles teriam de voltar seus olhos das falsas doutrinas e 
vira-los para a Doutrina de Cristo, que é o porquê da Tua vinda nesta hora, para que 
entendamos nosso lugar como filhos e relações que temos Contigo, e com Teu filho, 
nosso Senhor Jesus Cristo. Conceda-nos a mesma mente que vemos em Teu filho esta 
noite, enquanto vemos a atitude Dele para com os pequeninos, e nos ajude a ter a mente 
que estava em Cristo, que ela possa estar em nós também, pois pedimos no Nome de 
Jesus Cristo. Amém. 
 

Veja que quando eles trouxeram as crianças a Jesus, os discípulos os 
censuraram, então Jesus teve de corrigi-los. MARCOS 10:13 E traziam-lhe meninos 
para que lhes tocasse, mas os discípulos repreendiam aos que lhos traziam. 14 Jesus, 
porém, vendo isto, indignou-se, e disse-lhes: Deixai vir os meninos a mim, e não os 
impeçais; porque dos tais é o reino de Deus. 
 

Observe que Jesus estava irritado. Ele não apenas estava MUITO irritado, mas a 
tradução literal para isso diz que Jesus ficou indignado com os discípulos. Isso significa 
que ele ficou nervoso por causa do comportamento dos discípulos. 
 

Sabemos que houve algumas vezes em que Jesus ficou nervoso nas Escrituras. 
Quando Ele entrou no tempo e começou a bater nos cambistas e a virar suas mesas, e os 
pôs para correr. Bem, botar para correr não descreve muito bem o que Ele fez. Ele os 
pôs para fora debaixo de chicote, foi isso  o que ele fez. 
 

Ele fez uma completa limpeza na casa e pôs para fora tudo o que tinha a ver com 
negócios, para fora da entrada do templo. Jesus não estava apenas furioso, Ele estava 
fervendo em fúria. E os discípulos se lembraram do que a Escritura disse, “O Zelo do 
Senhor me consumiu”. Ser consumido pela fúria quer dizer que não foi uma pequena 
amostra de nervosismo.  
 



Foi exatamente isso que Jesus fez. E sabemos que “qual foi a atitude de Cristo? 
Foi a atitude de Deus, porque os dois trabalham juntos, o Espírito e a Carne unidos”. Foi 
isso que o irmão Branham disse em NÓS VERÍAMOS A JESUS 57-0226 P:21 E foi 
aquela atitude para com os mercadores da Mensagem da Hora? Ele bateu neles, os 
açoitou, derrubou suas mesas, espalhou todo seu dinheiro, misturando tudo, assim eles 
iriam mostrar suas verdadeiras coisas quando voltaram para reclamar o que era de 
cada um. 
 

HÁ!! Eu até posso ver. Eram homens mesquinhos por dentro, mas por fora se 
mostravam como amantes do templo e amantes de Deus. Eles estavam fazendo aquilo 
“PELO BEM DO POVO”. Sim!!! Aqueles homens estavam fazendo um serviço para 
Deus e para o povo, então as pessoas poderiam fazer o que Deus requeria delas. O irmão 
Branham falou sobre isso. 
 

Do sermão HÁ UM HOMEM AQUI QUE PODE ACENDER A LUZ 64-
0125 P:60 E aqui Jeová requere um cordeiro para o sacrifício pelos pecados. Os 
homens de negócios, vivem em cidades e vendem suas mercadorias, e assim por diante, 
seus produtos e produções, e seja lá o que queiram vender. Eles não levantam 
cordeiros. E o que os sacerdotes fizeram? Fizeram uma barraca ali para vender 
cordeiros, assim os homens poderiam ir e limpar suas almas com Jeová. “O que fez 
esse nosso amigo, Jesus de Nazaré? De que igreja ele veio? A que denominação ele 
pertence? Qual é seu cartão de companheirismo? Nós vamos botá-lo para fora. Não 
teremos nada a ver com ele, pois condena a todos nós. O que ele fez? Ele foi lá em cima 
e, onde homens estavam tentando salvar suas almas (a igreja, como chamaríamos hoje, 
seu povo de mente espiritual), e chutou a mesa, atirou o dinheiro de troca, pegou 
cordas as enlaçou, pôs todos eles para correr, e chamou seus velhos e devotos 
sacerdotes de “Filhos do diabo”, aquele velho e bom homem que te emprestou dinheiro 
quando você estava em problema”. “Quem vai ser por você e te enterrar quando 
estiver mosto? Aquele bom e velho sacerdote. Ele tem o fruto do Espírito. Mas será que 
esse Jesus de Nazaré também tem? 
 

Veja, isso tudo é o que eles todos diziam lá atrás. Jesus não era aquele homem 
afeminado que Hollywood quer te fazer acreditar que era. Jesus era um indivíduo  
áspero que veio para honrar Seu Pai em tudo o que fez. Ele não pôs todo mundo para 
correr e depois foi orar e pedir a Deus que O perdoasse por ter perdido a calma. Ele 
disse o que quis dizer e quis dizer o que disse, e também falou o porquê de ter feito o 
que fez. Ele disse, “Não façam da casa de meu Pai um mercado”. 
 

Veja, lês continuam fazendo hoje. Eles vendem fitas e CD’s e MP3’s em 
algumas igrejas, e eu não creio nisso. Eu não creio em vender a Palavra de Deus, muito 
menos na casa de Deus, que é um lugar para aonde vamos e adoramos a Deus. Você 
nunca nos viu aqui vendendo coisas da Mensagem e cobrar às pessoas por elas e todas 
estas coisas sem noção. O que fazemos aqui é dar às pessoas os materiais livre de custo. 
Nós fazemos no caminho provido por Deus. 
 

Mas muitos ainda estão usando a Casa de Deus para comercializar. É o bazar. 
Oh, eles dizem, Nós não vendemos na igreja, nós vendemos na casa anexa à ela. Bem, 
Foi no anexo do templo que Jesus os botou para correr. 
 

Do sermão ELE SE IMPORTA. E VOCÊ? 63-0721 P:39 O irmão Branham 
disse: A igreja entrou na mesma coisa de vida social. Eles compram dentro da igreja, 
suas vidas sociais e políticas, e suas outras coisas, até que deixam a igreja tão confusa 
que não sabem o que fazer. Eles compraram política na igreja. Eles também 
compraram   vida social, na igreja, as atividades sociais, bingo, ou calotes, ou como 
queiram chamar, e os jantares e danças, assim por diante, na casa do Senhor. Por que? 
É uma pena. Eles dizem, ‘Bem, não é assim, é no anexo”. Lembre-se, também foi no 



anexo que Jesus pôs os mercadores para fora, e disse, “Está escrito, ‘A casa do meu 
Pai é uma casa de oração’, e vocês a transformaram em uma cova de ladrões”. Vê? 
Está errado, não importa onde esteja. Enquanto for igreja... A igreja não é tanto a 
construção; ela é as pessoas dentro da construção. E se as pessoas participam disso, 
está errado. Elas compraram essa pratica. 
 

Ouça agora, o salão de companheirismo não é para jogos de cartas e atividades 
sociais. É para companheirismo. Deve ser um lugar onde vocês podem se juntar para 
partir o pão e poder falar da Palavra uns com os outros. Mantenha seu foco em Cristo, 
não nas coisas mundanas. Sim, é para isso que deve ser o salão de companheirismo. 
 

Em ATOS 2:42 é dito E perseveravam na doutrina dos apóstolos, e na 
comunhão, e no partir do pão, e nas orações. 43 E em toda a alma havia temor, e 
muitas maravilhas e sinais se faziam pelos apóstolos. Veja o “perseveraram” . significa 
que eles continuaram da doutrina em primeiro lugar, e então companheirismo que são 
dois amigos em um barco. ( Companheirismo, do inglês fellowship: fellow – 
companheiro; ship – barco; companheiros em um barco N.T.) E no partir do pão em 
oração se cria uma atmosfera em que muitos sinais e maravilhas acontecem.  É isso o 
que companheirismo faz. Criar uma atmosfera ao se ajuntar, partir o pão e falar da 
Doutrina, criar uma atmosfera na qual viver. Uma atmosfera de expectativa de ver Deus 
se mover no seu meio. Companheirismo não serve para se falar sobre a ultima moda, 
irmãs. E irmãos, não é para se falar sobre carros, ou esporte, ou caçada e pescaria. É 
para se falar da doutrina enquanto se come. 
 

De novo o irmão Branham fala em seu sermão QUANDO SEUS OLHOS 
FORAM ABERTOS 64-0416 P:41 E então, vejam, há homens de negócios aqui em 
nossa cidade. Jeová requer um cordeiro. Esses homens de negócios são mercadores. 
Eles vendem mercadorias, e eles não têm pastos. Então o sacerdote deu um jeito para 
que eles pudessem limpar suas almas de acordo com a Palavra de Deus. Ele construiu 
pequenos cercados no pátio e levou os vendedores de cordeiros para lá, e deu aos 
homens que queriam oferecer sacrifício pelos seus pecados o requerimento de Jeová... 
“Quando eles vieram comprar este cordeiro, e o que esse rapaz fez quando veio? Ele 
virou as mesas de dinheiro, e bateu em todos, tentando impedir que um homem 
limpasse sua alma com Deus. E o que ele disse sobre o velho e devoto sacerdote? Disse 
que eram um bando de cobras e do diabo”. Fale sobre fruto do Espírito, Jesus bateu 
neles por um bom tempo. 
 

Assim você vê, Jesus não estava apenas furioso com todos aqueles mercadores 
da Palavra de Deus, e o comercio dos itens precisava de um homem para fazer o 
sacrifício a Deus corretamente. Ele não estava apenas furioso. Estava tão indignado que 
chicoteou até colocá-los para fora do templo. Então por favor, não espere que cristãos 
sejam tão cheios dos frutos do Espírito a ponto de nunca nos irritamos quando vemos 
motivos errados sendo mostrados, ou quando vemos a Palavra de Deus sendo pisoteada. 
Não, tem um balanço que devemos ter. 
 

Do sermão PERGUNTAS E RESPOSTAS COD 64-0823 P:21 Ele disse, 
“Não é evidencia do Espírito Santo. Vê? Você não pode por sua fé nisso. Você não 
pode depender do Fruto do Espírito, porque o primeiro fruto do Espírito é o amor. E a 
Ciência Cristã exercita mais amor do que ninguém que eu conheça, e eles até negam a 
Jesus sendo Divino. Vê? Há apenas uma evidencia do Espírito santo que eu conheço, e 
é uma fé genuína na Prometida Palavra da hora. Aqueles judeus vieram; eles tinham 
mais religião do que os discípulos. Eles eram mais bem treinados nas Escrituras do que 
os discípulos porque estes eram pescadores, cobradores de taxas, e por ai vai. E eles 
tinha fé verdadeira e genuína no que estavam fazendo. Ouçam atentamente agora: não 
esqueça isso. Vê? Quando eram frutos do Espírito, bom e suave, eu acho que não havia 
nenhum daqueles sacerdotes além do que podia brilhar mais do que Jesus Cristo nisso. 



Ele foi ao templo, juntou umas cordas, olhou-os com fúria, e visou suas mesas, e os 
botou para correr do lugar. Correto? A Bíblia disse que Ele os olhou com fúria. A 
Bíblia diz isso. Está correto. 
 

Vamos ler essa cena de novo para termos um quadro melhor em nossas mentes. 
JOÃO 2:13 E estava próxima a páscoa dos judeus, e Jesus subiu a Jerusalém. 14 E 
achou no templo os que vendiam bois, e ovelhas, e pombos, e os cambiadores 
assentados. 15 E tendo feito um azorrague de cordéis, lançou todos fora do templo, 
também os bois e ovelhas; e espalhou o dinheiro dos cambiadores, e derribou as mesas; 
16 E disse aos que vendiam pombos: Tirai daqui estes, e não façais da casa de meu Pai 
casa de venda. 
17 E os seus discípulos lembraram-se do que está escrito: O zelo da tua casa me 
devorará.   
 

Nós vimos um lado de Jesus e sua posição e como levou em conta a respeito da 
Casa de Deus. Mas vejamos outro lado de Jesus esta noite, enquanto examinamos a nós 
mesmos antes que tenhamos a comunhão. 
 

Nos tomamos nosso texto hoje em São Marcos 10:13 E traziam-lhe meninos 
para que lhes tocasse, mas os discípulos repreendiam aos que lhos traziam.  
 

Agora vejam! Que direito os discípulos tinham de interferir no que Jesus estava 
fazendo? As pessoas queriam que Jesus pusesse suas mãos nas crianças, para abençoá-
las. Isso é uma coisa boa. Uma coisa justa. Mas veja a atitude daqueles discípulos. Eles 
pensavam que isso iria desgastar a Jesus. Bem, Poderia ter tido outros motivos, mas não 
vamos pegar algum negativo. Digamos, o motivo dos discípulos era justo. Mas só 
porque seus motivos podem ser justos não quer dizer que o que você está fazendo é 
justo. Então, eu não digo que eles tinham motivos errados em tentar parar o ataque de 
crianças vindo para serem abençoadas. Mas talvez eles sentiram que deveriam proteger 
a Jesus. Talvez seu motivo estivesse correto, mas o modo que encaravam era errado, e 
isso irritou a Jesus. Bem, irritar é uma palavra muito gentil para o que realmente 
aconteceu. A palavra grega significa ‘revoltante’. Jesus se revoltou. Isso quer dizer que 
ele estava furioso com o que estava acontecendo e deixou que os discípulos soubessem 
disso também. 
 

O verso 14 noz diz, 14 Jesus, porém, vendo isto, indignou-se (não apenas 
irritado, mas MUITO IRRITADO, ele estava revoltado, e estando assim ), disse-lhes: 
Deixai vir os meninos a mim (o que quer dizer ‘deixai vir os meninos? Quer dizer 
‘deixe-os em paz, então podem continuar o que estão fazendo), e não os impeçais; 
porque dos tais é o reino de Deus. 
 

(Marcos 10:14 Mas quando Jesus viu isso, ficou muito irritado, e disse a eles, 
deixem que as criancinhas venham a mim, e não as proíba: pois das tais é o reino de 
Deus. – N.T.) 
 

Agora vejam, o que Jesus está lhes dizendo aqui é muito importante, e Ele fala 
de maneira irritada. Ele disse, “Olhem, irmãos, deixem vir os que querem, e não se 
atrevam a impedir aqueles que gostariam de vir”. É isso o que ele está dizendo aos 
irmãos. Porque Ele disse a mesma coisa em Mateus 23:13 Mas ai de vós, escribas e 
fariseus, hipócritas! pois que fechais aos homens o reino dos céus; e nem vós entrais 
nem deixais entrar aos que estão entrando. 
 

E Paulo disse a mesma coisa em ROMANOS 1:18  Porque do céu se manifesta 
a ira de Deus sobre toda a impiedade e injustiça dos homens, que detêm a verdade em 
injustiça. 
 



Eu posso contar isso porque no verão passando, quando eu fui ao Peru... 
Geralmente eu planejo os encontros, e alugo o hotel ou combino com o pastor local para 
usar sua igreja para os encontros. Mas nessa ocasião eu deixei que os irmãos fizessem 
todos os preparativos, o que quase me matou, literalmente.  
 

Quando eu descobri que os irmãos haviam excluído os outros ministros de Lima 
do primeiro encontro de ministros por não estarem em associação com aqueles que já 
estavam estudando a doutrina, eu não fiquei só irritado, eu estava como Jesus, realmente 
angustiado. Estava furioso. Eu estava nos ares, mas eu suprimi minha fúria, e isso me 
afetou no espírito. Eu fiquei muito fraco e peguei pneumonia aquela noite. Tive de 
batalhar pela minha vida o resto da viagem. 
 

Eu disse aos irmãos em Dezembro que isso não vai acontecer de novo. Eu não 
vou permitir que isso aconteça. E isso tem a ver com a questão que os irmãos ao redor 
do mundo fazem. Eles dizem, “desde que começamos a ensinar a Deidade como o irmão 
Branham ensinou, e como o irmão Vayle e você ensinam, temos sido realmente 
atacados e cortados das outras igrejas, e de companheirismo com outros ministros. Eles 
vêm e dizem que estamos ensinando ‘dois deuses’ e tudo quanto é mentira. O que 
fazemos? Nos sentimos magoados e queremos revidar. O que fazemos?” 
 

E o que lhes tenho respondido é o seguinte: Não faça com eles o que eles têm 
feito com você. As palavras de Jesus na cruz foram, “Pai, perdoa-os. Eles não sabem o 
que fazem”. O Apostolo Paulo disse, “Se eles soubessem que Ele era, não teriam 
crucificado o Senhor da Glória”. 
 

Então, nossa atitude deveria ser diferente da de Cristo, da de Paulo e de William 
Branham? Eu acho que não. O irmão Branham nunca ficou contra o povo, mas contra o 
sistema de organizações que controlava as pessoas. Ele nunca ficou contra o pecador, 
mas contra o pecado que controlava o pecador. E nós não deveríamos ser diferentes. Se 
eles O empurravam para fora do circulo, Ele os puxava de volta. 
 

Quando eu ataco verbalmente aquele sistema que controla as pessoas por 
organizações, não estou atacando a pessoa que está sendo controlada. Elas são só 
ignorantes do que fazem. Pensam que estão fazendo um serviço para Deus, e as pessoas 
que estão tomando vantagem disso, elas não sabem nada mais. Elas pensam que o que 
fazem é um serviço para Deus, e aquela venda de biscoitos, e vender salgados, e aquelas 
coisas, são para o reino, mas não percebem que não há escritura para isso. Se as pessoas 
pagassem seus dízimos e ofertas como deveriam, então tudo estaria em seu lugar. Mas 
quando você sente que precisa começar a fazer outras coisas, como ter uma venda de 
salgados, e creme de amendoim, e oficinas para ganhar dinheiro para o Reino de Deus, 
então é ai que a organização substitui o jeito de Deus de fazer as coisas. Isso é o que o 
irmão Branham ensinou. Ele não era contra se ter um jantar da igreja. Ele era contra eles 
fazerem isso para pagar seus pregadores ao invés de pagar os dízimos como a Palavra 
de Deus lhes manda fazer. 
 

Às vezes eu penso que as pessoas sentem que esse dinheiro é a resposta para 
tudo, mas esse nunca foi o modo de Deus. Pode ser do homem ocidental, mas não de 
Deus. Ele disse, “Preguem a Palavra, em época e fora de época. Repreendam, 
censurem com todo o sofrimento”. Esse é o modo que Deus escolheu para que façamos. 
Trabalhos missionários levam dinheiro para a viagem, mas se o Senhor não provê o 
dinheiro, então você deveria ficar em casa. E é assim que temos trabalhado aqui. Eu 
nunca perguntei a vocês para fazerem uma vaquinha pelas missões, a mais do que vocês 
dão nos dízimos. Alguns de vocês dão alguns dólares por semana para o trabalho 
missionário, e isso é apreciável, mas esta pequena congregação aqui cresceu 
internacionalmente, não porque vocês dão até o sangue, mas sim porque vocês não 
fazem isso, e eu nunca lhes pedi que fizessem. 



 
Deus levantou irmãos pelo mundo que dão suporte aos nossos trabalhos 

missionários e eu sou muito agradecido a Deus pelo que Ele tem feito por todos os que 
têm ajudado. Mas fazer comercio da mensagem, longe de nós. 
 

Quando começamos com nossas doações, eu simplesmente pedi ajuda a Deus. 
Ele nos deu 82 laptops, e fizemos uma troca por 50 conjuntos dos sermões do irmão 
Branham para alguns deles. Quando outros com grandes trabalhos missionários 
descobriram, perguntaram como nós podemos nos dar ao luxo de dar tudo de graça. Eu 
disse, Deus abrirá o caminho. E desde então foi assim que Deus fez.  
 

Minha concordância com o Senhor é a mesma do irmão Branham. Eu nunca me 
levantei por mim mesmo. Eu imagino que Deus não seja um respeitador de pessoas, e se 
funcionou entre o irmão Branham e Deus, então funcionaria comigo também. Então, se 
eu alguma vez tiver de implorar por ajuda então é tempo de suspender os trabalhos 
missionários, porque se Deus não abrir o caminho, então como vou saber se Ele quer 
que eu vá? 
 

Me desculpo por sair um pouco do assunto aqui, mas voltando ao nosso texto, 
nós vemos no verso 15 Jesus dizendo, MARCOS 10:15 Em verdade vos digo que 
qualquer que não receber o reino de Deus como menino, de maneira nenhuma entrará 
nele. 16 E, tomando-os nos seus braços, e impondo-lhes as mãos, os abençoou.  
 

E por esses que Ele está vindo. Nunca pense que você é grande coisa, porque 
assim Deus não pode te usar.  
 

Redenção 55-1119 P:24 Como Ele disse, “Escondi dos olhos dos sábios e 
espertos, e revelarei aos pequenos”. Você não tem de ser sábio; você tem... “Aquele 
que se humilhar será exaltado; aquele que se exalta será humilhado (vê? Rebaixado)” 
Então veja quão pequeno, ou quão simples você pode viver diante de Deus se você 
quer conseguir alguma coisa. Claro. 
 

O Apostolo Paulo disse  “o que você tem que nunca foi lhe dado? E se foi lhe 
dado, como se vangloria como se nunca tivesse recebido?” 
 

Ele também disse em ROMANOS 3:27 Onde está logo a jactância? É excluída. 
Por qual lei? Das obras? Não; mas pela lei da fé. 28 Concluímos, pois, que o homem é 
justificado pela fé sem as obras da lei. E se você é justificado pela Fé, e Fé é uma 
revelação, algo que Deus te revelou, então você não conseguiu por ser mais esperto do 
que o próximo, e você não conseguiu porque há mais pessoas te seguindo do que o 
próximo. Você consegue Fé porque Deus te revela, então você precisa se humilhar ou 
Deus não poderá te usar. 
 

1 CORÍNTIOS 14:36 Porventura saiu dentre vós a palavra de Deus? Ou veio 
ela somente para vós? 37 Se alguém cuida ser profeta, ou espiritual, reconheça que as 
coisas que vos escrevo são mandamentos do Senhor. 38 Mas, se alguém ignora isto, que 
ignore.  
 

E veja porquê Jesus ficou irritado com os discípulos. Eles pensaram, “Ei, são só 
crianças, elas não importam muito. Os rapazes que podem sentar e falar teologia, 
aqueles são os que nos interessam”. E Jesus se irritou e disse, “ Ouçam, rapazes, é 
tempo de se humilharem e se tornarem uma dessas crianças. E tempo de perceberem 
que somos todos crianças de Deus, e não há grandes entre nós”. Deus não olha mais 
para você porque você prega Sua Palavra, ou porque você tem crido na mensagem mais 
tempo do que alguém.  
 



De fato, o irmão Branham disse em seu sermão PERGUNTAS E RESPOSTAS 
SOBRE GENESIS 53-0729 P:49 Sabe, às vezes nós pensamos, ‘ porque somos 
pregadores...’ (Não você e eu, eu não digo isso, irmãos) mas pregadores pensam que 
por serem pregadores são alguém maior do que os membros da igreja. Você não é 
maior, e você não é nada mais na vista de Deus do que um bêbado que se converteu 
há uma hora atrás. 
 

Então nós deveríamos observar como Jesus tratou aqueles que não entenderam, e 
devemos observar o irmão Branham para ver como ele tratou aqueles que não 
entenderam ver como nós deveríamos tratar aqueles que não entenderam. E você sabe o 
que os irmãos dizem, “então o que devemos fazer quando eles tentam nos destruir? 
Devemos rebater?” E a resposta é “NÂO!” Não faça isso ou você não é melhor do que 
eles. Mostre ser um Filho de Deus. Perdoe-os, pois foi isso o que Cristo fez. Ele 
carregou a cruz dele, e agora você tem a sua para carregar. Isso é o que você deve fazer, 
se quiser ser a imagem e semelhança do Filho de Deus. 
 

Ano do Jubileu 54-1003 P:74 Você notou Paulo aqui. Aqueles Coríntios não 
entenderam. Eles foram lá e até ficaram bêbados na mesa do Senhor. E comeram e 
beberam, fizeram tudo errado. Paulo disse, “Quando se ajuntam, se um homem estiver 
com fome, que coma em casa. Mas quando estiverem juntos, esperem uns pelos outros”. 
Ele disse, “Aqui está um irmão que acho não dever tomar da comunhão, mas não o 
joguem para fora. Tenham paciência com ele. Depois que o culto estiver terminado, e 
quando ele... for para sua casa alguma noite e se assentar, diga, “irmão, me perdoe se 
eu estiver errado. Mas eu te vi caído, outro dia na ria, bêbado”. Seja lá o que ele 
estivesse fazendo, “saiu com alguma outra mulher que não fosse sua esposa, e você 
está tomando da comunhão. Eu te amo, irmão. Vamos orar por isso e arrumar as 
coisas”. Vê? Esperar uns pelos outros. Fazer serviços uns para os outros. Não seja 
maior do que outra pessoa. Tente e veja como você pode ser pequeno. Eu sempre 
ouço, diga, “Nunca seja grande em seu próprio ver”. Se você é grande, que seja na 
vista de Deus. Seja pequeno aos seus próprios olhos. Todo homem que se humilhar, 
Deus o exaltará. Mas aqueles que se exaltam, Deus os humilhará. Vê? Seja pequeno. 
 

INFLUENCIAS 64-0215 P:55 Humilhe-se. Veja o quão pequeno você pode 
ser. Não o que você sabe, o que você não sabe. Que você se humilhe diante de Deus. 
 

INFLUENCIA 63-1114 P:72 Seja nada; veja quão pequeno você é. Isso é o 
que Deus quer que façamos. Isso é humildade de verdade. Assim são os Serafins na 
Presença Dele,  (Vê?) com suas faces em reverencia, cobertas, os pés, em humildade. 
 

EM SUA PRESENÇA 62-0909E P:8 Descobrimos que, na Presença de Deus, 
homens se reconhecem como pecadores. Podemos nos sentir muito bem quando 
estamos em lugares diferentes, e sentimos que são pessoas muito boas, mas quando nós 
entramos na Presença de Deus, então vemos quão pequenos somos. 
 

A ELE OUVÍ 57-0125 P:33 Hoje os homens são forçados pelo Espírito Santo a 
vir amá-Lo, e servi-Lo, porque Ele está exigindo. Deus está procurando por alguém 
que vai fica RNA linha de frente com amor, não com falta de educação. Não estou 
tentando dar razão à minha ignorância, mas estou tentando dizer que diplomas não são 
necessários. É necessário um coração rodeado onde Deus possa produzir amor. Você 
não conhece a Bíblia a metade do que o diabo conhece. Então que bem lhe faria...?... 
Há não muito alguém disse, “Irmão Branham, você é confuso. Você tem de ensinar 
assim”. Eu disse, “Senhor, eu posso não conhecer a Palavra muito bem, mas Eu 
conheço o Autor muito bem”. Não conhecer que Sua Palavra é Vida, mas saber que Ele 
é Vida. Saber que Cristo é Vida, conhecê-lo em uma experiência pessoal. A Palavra 
abre um novo livro para você. 
 



PAULO, UM PRISIONEIRO DE CRISTO 63-0717 P:52 Deus está 
procurando por prisioneiros. Ele sempre fez isso. Você pode procurar nas Escrituras. 
Um homem tem de ser um prisioneiro de Cristo contra tudo....  Então, você não pode 
se conectar com nada além de Cristo. Mesmo seu pai, sua mãe, irmão, irmã, marido, 
esposa, ninguém, você é conectado apenas com cristo. Então Deus pode te usar. Até lá, 
você não pode. 
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